

# EKSPOS

## Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Kegiatan "Jumat Curhat" di Masjid Al-Hidayah

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

May 18, 2024 - 10:00



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder  
-7°17'26", 106°41'50", 292,0m, 284°  
17/05/2024 15.53.26

*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Kegiatan "Jumat Curhat" di Masjid Al-Hidayah*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Kapolsek Kalibunder IPTU Taufick Hadian, S.IP., bersama anggota Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan "Jumat Curhat" setelah sholat Jumat di Masjid Al-Hidayah, Kecamatan Kalibunder. Kegiatan ini dimulai pukul 11.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menampung aspirasi masyarakat sekaligus menyampaikan himbauan mengenai keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

Dalam sesi "Jumat Curhat" ini, beberapa hal penting disampaikan dan didiskusikan:

1. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban Lingkungan**  
Kapolsek IPTU Taufick Hadian menghimbau warga untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing guna menciptakan suasana yang kondusif.
2. **Penertiban Penggunaan Knalpot Bising**  
Masyarakat menyampaikan permintaan agar pihak kepolisian terus melakukan penertiban terhadap pengguna knalpot bising yang mengganggu ketenangan warga.
3. **Ucapan Terima Kasih kepada Polsek Kalibunder**  
Warga mengucapkan terima kasih kepada pihak kepolisian, khususnya Polsek Kalibunder, atas dedikasi dan upaya mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalibunder.

Kapolsek IPTU Taufick Hadian mengapresiasi partisipasi aktif warga dalam kegiatan ini. "Kegiatan 'Jumat Curhat' merupakan upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat dan mendengarkan langsung aspirasi serta keluhan mereka. Kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan aman dan kondusif. Masyarakat menyambut baik inisiatif ini dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin.

**IPTU Taufick Hadian** juga menegaskan komitmen Polsek Kalibunder untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami berterima kasih atas dukungan dan kerjasama dari warga. Dengan sinergi yang kuat, kita bisa menjaga Kalibunder tetap aman dan kondusif," tambahnya.

Kegiatan "Jumat Curhat" ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta menjadi wadah yang efektif untuk menyampaikan informasi dan solusi atas permasalahan kamtibmas di wilayah Kalibunder.